

Elektronische Anzeigetafel soll Wirklichkeit werden

Geschrieben von: Martin Michel

Montag, den 16. Dezember 2019 um 08:26 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Dezember 2019 um 08:27 Uhr

Für unseren Traum einer elektronischen Anzeigetafel haben wir über die Spendenplattform der Sparkasse Bodensee "Einfach.Gut.Machen." unser Projekt eingestellt. Hier kann jeder, Privatperson oder Firma, seinen Teil dazu beitragen, unseren Traum wahr werden zu lassen. Über folgenden Link kommt Ihr direkt auf das Projekt:

<https://neu.einfach-gut-machen.de/bodensee/project/-elektronische-anzeigetafel->

Wir freuen uns auf Eure Unterstützung.